6月の多磨っ子 多磨っ子の様子をご紹介します。

PIND

2



6月2日(木)

シーズンオフのプールは自然の池のようになり、ヤゴをは じめ様々な生き物の生息地となっています。子供たちはプー ル内を生き生きと歩き回り、プール清掃前にヤゴを見つけ出 すことに成功しました。教室で興味深く観察する日々です。





地域安全マップフィールドワーク 6月8日(水)





同じ地区のメンバーと一緒に、人目に付きにくい場所などを確認して歩きました。子供たちは、タブレットで写真を撮ったりメモをとったりしてまとめました。ご協力いただいた保護者の皆さん、ありがとうございました。







ピーフティ歌語

6月9日 (木)

府中警察署にご協力いただき、セーフティ教室を行いま した。「不審者対応」と「万引き防止」について学びました。





mmaamm

6月 I O 日 (金) 今年も戸塚さんの水田で田植え体験をさせていただきました。





初めての田植え体験に喜びつつ、お米ができるまでの大変 さを実感していました。児童が作った短歌を紹介します。 「おっとっと どろんこはまって ぬけないぞ お米を作る ありがたいなぁ」 「田んぼ行き かえるがないた まほうかも 稲もまほうで おいしくなぁれ」





。 1年·2年 小柳町運動広場

6月14日 (火)

小柳運動広場へ遠足に行きました。曇り空の下でしたが、安全に気を付けながら一生懸命歩きました。公園では、クラスごとにお弁当をいただきました。「お弁当おいしい!」「おなかいっぱいになっちゃった。」と感想を言い合っていました。

学校に戻った後、グループごとに体育館で、2年生が考えた遊びで遊びました。雨の遠 足でしたが、皆楽しむことができました。





